

もみじ定期便

工事進捗情報



1か月前に骨組みができ始めてから、あっという間に屋根と壁が出来上りました。

食堂棟やC棟とも今まで大きな段差がありましたが、埋め立てが終わりフラットに。これで、施設内の移動で階段を使うことがなくなり、移動の負担は減るかと思います。

(写真は11月7日現在)



11月の主な予定 (状況により予定行事等の中止・変更があります)

- (3) 懇親会(四ツ谷)・保護者会役員会 (4) 体重血圧測定 (5) 個別旅行 (6) 焼き芋大会
- (8) 西毛病院認知症研修 (11) 廉房清掃 (13) 茨城宿泊旅行・行動援護研修・危機管理委員会
- (14) 都社協事務部会 (17) 摂食嚥下委員会 (18) 検尿・出張利用 (19) イベント食・歯科検診
- (20) 防災訓練・給食部会・行動援護者研修 (21) 富岡・安中旅行・給食講習会 (24) 環境整備
- (27) 全国大会・行動援護研修 (28) 村田医来園・秋の検診

9月イベント食

- もみじランチ
- プロッコリーときのこのサラダ
- お月見ゼリー

毎年、9月のイベント食を見ると
勝手に秋を感じています。
恒例のもみじランチ！ボリュームが
あって美味しいぞ(*^▽^*)



発行者 妙義もみじ学園
広報委員会

日光旅行



9月25日(木)26日(金)に一泊二日で日光旅行に行ってきました。利用者さん3名、職員3名でグリーン観光のバスに乗り出かけました。天候にも恵まれて、バスの車内からは、美しい山々の所々紅葉している景色を眺めながら日光に向かいました。一日目は、江戸ワンドーランド日光江戸村にてゆっくりとした時間を過ごしました。見慣れない侍や町人の格好をした人々、江戸の街並みに目を輝かせている様に見えました。忍者劇場でのショーを楽しみ、マスコットキャラクターのニャンまげにも会うことができました。ニャンまげは子どもたちに囲まれ大人気でした。ホテルでは、鬼怒川温泉と豪華な食事を味わい、旅の疲れからか早めの就寝をしました。二日目は、おさるランドアニタウンにてお猿さんの大道芸パフォーマンスやパイレーツオブモンキーのショーを見て楽しみました。「すごいね！」と笑顔で手を叩く姿が印象的でした。あっという間の二日間で、普段とは違った利用者さんの表情や嬉しそうにされる姿を見て穏やかな気持ちになり、自分自身と一緒に楽しませてもらひ感謝しています。今後も、利用者さんに笑顔あふれる生活が送って頂ける様にしっかりと関わって、これからも外出や旅行を通してたくさんの喜びを感じて頂きたいと思います。

(生活支援員 今井政明)



サンリオ旅行😊

令和7年9月30日、半袖でも心地よい秋晴れの中、この日を待ちわびていた利用者さん3名。いつもより早起きしてバスに乗り、いざ多摩市にあるサンリオピューロランドへ。建物の中に入ると、マイメロディーとクロミちゃんが出迎えてくれ、早速3つの乗り物に乗りテンション最高潮！その後、念願のキティちゃんと記念撮影をして、3人とも欲しかったキティちゃんの人形を購入して帰路へ。帰りのバスの中でも、楽しかったね、また来年サンリオ旅行に行きたいねと旅行を満喫し、なかなか熱の冷めやらぬ3名でした。（生活支援員 小林あずさ）



富岡旅行

皆さんが近隣の観光施設を楽しむことができ、充実した旅行になるよう旅行を計画しました。10月17日。晴天。利用者さん3名、職員3名で、いざ、富岡・安中旅行へ。もみじ学園を出発して、富岡サファリパークに到着。車で移動しながら、園内の動物を鑑賞。水牛やライオン。普段見ることが出来ない動物を車の近くで見ることができ、楽しそうな様子が伺えました。売店ではサファリのそれぞれが気に入ったTシャツやぬいぐるみを購入しました。その後、いっちょ富岡店で、昼食を摂り、皆さん好きなメニューを注文し、和やかな時間を過ごしました。2か所目の観光施設は横川の鉄道文化村。晴天の中、展示されている実物の機関車や施設内を走る鉄道に乗車しました。時折、笑顔が見られたので、旅行を計画して良かったと思いました。今回の旅行での皆さん見せてくれた満面の笑顔を見て、今後も支援者として皆さんが楽しめる旅行を企画したと思います。

（生活支援員 佐藤道仁）

